

Mein Tagebuch

VON

der ISS

P. Schäfer



Tag 1:

Der Start zur ISS

Ich startete in Los Angeles in einem abgelegenen Gebiet. Der Start war nicht so gut, weil es mein Kommandant nicht so gut ging. Ich musste ans Steuer aber ich habe uns gut zur ISS gebracht. Danach mussten wir erstmal unsere Sachen die wir von der Erde mitgenommen haben in die ISS verladen. Danach haben wir uns alle kennen gelernt Sergej ist ein Russe dann ich Deutscher, Aiko Japaner, Pjortre Pole das ist meine Crew. Als wir uns kennengelernt haben mussten wir uns erstmal auf der ISS erkunden, es gibt einen Sportraum, Forschungsraum,

Schlafrum, Cockpit, Lager, Bad und ein Essensraum.

Tag 2:

Der Erste Tag auf der ISS

Am Morgen wachte ich auf und wusste nicht wo ich bin, aber nach 2 Minuten habe realisiert das ich auf der ISS bin. Danach ging ich in den Essensraum, und holte mir Cornflakes und einen Erdbeertee aus dem Schrank. Ich musste die Cornflakes mit kaltem Wasser auffüllen, aber in der Tüte war Milchpulver. Den Tee habe ich mit heißem Wasser aufgefüllt. Als ich aufgegessen hatte ging ich Zähne putzen. 8 Uhr fing ich an Sport zu machen ich rannte 20 minuten auf dem Laufband. 9:30 Fing ich an die ISS durch zu checken ich habe

nichts gefunden was kaputt war nur Kleinigkeiten wie kaputte Kabel und der Frühstückstisch war kaputt. Ab 14 Uhr hatte ich Freizeit. 18 Uhr gab es Abendessen. Nach dem Abendessen haben wir alle noch Karten gespielt, aber ich glaube immer noch das Sergej geschümmelt hat 22:30 ging ich ins Bett.



Tag 3: Die Geschichten unter den Astronauten

Am Morgen des dritten Tages saßen wir alle am Frühstückstisch, und erzählten über unsere Jobs auf der Erde. Ich fragte Aiko was er für ein Job auf der hat, er sagte mir das er auf der Erde als Biologe gearbeitet hat. Sergej fragte mich und ich sagte das ich als Elektriker gearbeitet habe. Aiko fragte Sergej als was er arbeitete ,und er sagte das er Kampfpilot gearbeitet hat. Ich fragte Pjotre als was er gearbeitet hat, und er sagte das er Arzt war. So hatten wir gleichzeitig die Jobs für die Raumstation

gefunden. Wir haben lange geredet und wir hatten nichts zu tun also spielten wir wieder Karten. 19Uhr habe ich mir Nudeln mit Tomaten Soße gemacht. 22 Uhr ging ich wieder ins Bett.

Tag 4: Das Neue Teil

Heute war es wichtig heute kam das neue Teil der ISS an. Es war ein neues Forschungslabor für Tiere. Es sollte gegen 11 Uhr an der ISS sein. Aiko schrie: „es ist da!“ wir machten uns Bereit und zogen unsere Astronauten Anzüge an. Wir waren mit Seilen an der ISS verbunden. Als wir es anbauten war

noch alles ok aber dann. Plötzlich klemmte sich Aikos seil zwischen dem Labor und der ISS ein. Wir haben probiert es raus zu ziehen aber es hat nicht funktioniert. Und wir konnten das Labor auch nicht von der ISS Abschrauben weil wir kaum noch Sauerstoff hatten. Wir mussten ihn zurück lassen wir verabschiedeten uns von ihm und gingen wieder in die ISS. Wir waren traurig wegen Aiko , aber wir konnten ehe nichts mehr machen. Ich kannte mich schon gut mit Pflanzen aus. Jetzt war ich der Elektriker und Biologe aber ich bekomme das hin.

.....

Tag 182:

Zurück auf die Erde

Ich habe ein neues Heilmittel gegen Krebs erforscht. Heute flogen wir wieder auf die Erde. Wir packten unsere Sachen und stiegen in die Landekapsel. Der Kommandant Sergej startete die Landekapsel und wir machten uns auf den Weg zur Erde. Es wurde sehr heiß aber wir konnten es aushalten, wir landeten im Atlantischen Ozean und die Nasa holte uns aus der Landekapsel und brachten uns zum Hauptquartier.

o_o